



## Anrechnung der ECTS Credits ans Studium ETH

### Anerkennung und Anrechnung von Sprachlernleistungen an der ETH Zürich

An der ETH Zürich werden alle erfolgreich absolvierten Kurse in modernen Sprachen auf den Leistungsüberblicken (Transcripts of Records) aufgeführt (keine nicht bestandenen Leistungen). Die Leistungsdaten werden vom Sprachenzentrum automatisch elektronisch übermittelt. Beim Studienabschluss werden sämtliche bestandenen Sprachlernleistungen im Schlusszeugnis (Academic Record) aufgeführt. Dabei werden die Kurse in angerechnete und nicht angerechnete unterteilt.

- **Kurse im Wahlbereich:**

In einigen wenigen Bachelor- und Masterstudiengängen der ETH Zürich können Sie Sprachlernleistungen mit ECTS-Kreditpunkten im Wahlbereich anrechnen lassen. Für Informationen zur Anrechnung wenden Sie sich bitte an Ihr Studiensekretariat, da die Anrechnung aufgrund der Studienordnung Ihres Studienprogramms geregelt ist.

- **Kurse im Kursprogramm "Wissenschaft im Kontext" (Science in Perspective [SiP]) des D-GESS.**

Die im Kursprogramm SiP des D-GESS aufgeführten Sprachkurse werden in der Kategorie „Wissenschaft im Kontext“ angerechnet (maximal 3 KP).

→ Detaillierte Informationen zur Anrechnung der Sprachlernangebote im Kursprogramm SiP finden Sie in den folgenden PDF-Dokumenten:

- [Weisung der Rektorin zum Kursprogramm „Wissenschaft im Kontext“ \(Science in Perspective/SiP\) am Departement Geistes-, Sozial- und Staatswissenschaften \(D-GESS\)](#)
- [Regeln für die Aufnahme von Veranstaltungen in das Kursprogramm Science in Perspective \(SiP\)](#)
- [Strategiepapier zum Kursprogramm Science in Perspective \(SiP\) an der ETH Zürich](#)

### Leistungsdatenübermittlung Sprachenzentrum – ETH Zürich

Das Sprachenzentrum übermittelt alle bestandenen Sprachkurse elektronisch an die Departemente der ETH Zürich. Darunter sind neben Leistungsbewertungen auch die erworbenen ECTS Credits zu verstehen. Selbstverständlich wird bei der Übertragung der Daten der Datenschutz gewährleistet.

Das Sprachenzentrum stellt den Studierenden und Doktorierenden der ETH Zürich nach Abschluss des Kurses eine Leistungsbescheinigung aus. Darin wird über die Leistungsbewertung, aber auch zu Lernzielen, Inhalten und Arbeitsformen sowie Form der Leistungskontrolle informiert.

Über die Anerkennung und Anrechnung der am Sprachenzentrum erbrachten Leistungen befindet ausschliesslich die ETH Zürich. Bestandene, nicht angerechnete Sprachkurse werden auf dem Beiblatt zum Schlusszeugnis aufgeführt. Dank der elektronischen Datenübermittlung müssen die Leistungsbescheinigungen des Sprachenzentrums nicht den Departementen der ETH Zürich vorgelegt werden, um die erbrachten Leistungen erfassen zu lassen.